



Katja Becher, Andreas Geiger und Kerstin Stadler

17.12.2025 00:00 CET

Weihnachtsspende der Geiger Edelmetalle AG: 5.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

In der Weihnachtszeit verzichtet die Geiger Edelmetalle AG bewusst auf Kundengeschenke. Stattdessen unterstützt das Unternehmen mit einer Weihnachtsspende eine gemeinnützige Organisation. In diesem Jahr kommt diese Unterstützung dem Kinderhospiz Bärenherz zugute.

Mit einer Spende in Höhe von 5.000 Euro möchte das Unternehmen einen bewussten Beitrag leisten. „So möchten wir gemeinsam einen Beitrag leisten

und dort helfen, wo Unterstützung dringend benötigt wird“, erklärt Andreas Geiger.

Mit der Weihnachtsspende setzt die Geiger Edelmetalle AG ein Zeichen für gesellschaftliche Verantwortung und Solidarität.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich bärenherzlich für die großzügige Unterstützung und das Vertrauen. Die Spende hilft dabei, Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern verlässlich zu begleiten und ihnen im Alltag zur Seite zu stehen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325